

# *Cubains et étrangers continuent de rendre hommage au Commandant en Chef*

---



La Havane, 6 déc. (RHC).- Cubains et étrangers continuent de rendre hommage au Commandant en Chef de la Révolution cubaine, Fidel Castro, au cimetière de Santa Ifigenia, où ses cendres ont été déposées dimanche matin, à deux pas du monument de José Martí, notre Héros national, à Santiago de Cuba.

Une longue file de personnes, des fleurs à la main passe devant le monument fait avec un cailloux de la Sierra Maestra, en silence et lentement.

Une garde d'honneur est montée en permanence devant les monuments de José Martí et de Fidel tous les jours depuis l'ouverture du cimetière jusqu'à la fermeture, à 17 heures.

---

[https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/114594-cubains-et-etrangers-continuent-de-rendre-hommage-  
au-commandant-en-chef](https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/114594-cubains-et-etrangers-continuent-de-rendre-hommage-au-commandant-en-chef)



**Radio Habana Cuba**